



## **CULTE PASCALE DU DIMANCHE 17 AVRIL 2022**

### **NOTRE PERE QUI ES AUX CIEUX -84-**

**Pardonne-nous nos offenses...**

**Matthieu 6:12, 12:31-32; Hébreux 10:26**

**Frère Maurice MWEHU, Pasteur**

Aujourd'hui, l'humanité toute entière célèbre la victoire de Jésus, un homme extraordinaire, sur la mort comme nous le rapporte Luc 24 : 46-47. Et c'est Pâques ! Bonne nouvelle pour nous, Jésus a pris tous nos péchés, nos faiblesses, nos humiliations... pour nous donner la vie dans tous ses aspects. Nous ne vivons pas la résurrection si nos âmes ne sont pas ressuscitées, voilà la raison pour laquelle Jésus est mort. Que l'âme prospère d'abord pour que tous les autres aspects de la vie prospèrent à leurs tours (3 Jean 1 : 2). Autrement, Jésus n'est pas mort pour ressusciter un voyage, un mariage, un diplôme, un enfant... mais bien plus que ça. Qu'avons-nous comme révélation de notre Seigneur Jésus-Christ ? Nous pouvons avoir la bible en main, priant matin et soir sans avoir la révélation. Les choses de l'esprit se font avec la révélation, c'est ça la vie d'un enfant de Dieu, la vie de la foi. Manquer la révélation, c'est mener une vie chrétienne médiocre.

Malgré cette offre divine longtemps prévue dont nous parle Luc 24 : 46-47, Jésus avait déclaré aux pharisiens que leurs rebellions, leurs rejets de l'œuvre du Saint-Esprit leur avaient fermé la porte du pardon. C'est donc avec connaissance et volonté que les pharisiens ont rejeté l'œuvre du Saint-Esprit en Jésus-Christ. Cette rébellion est déclarée dangereuse car contrairement aux autres rebellions, celle qui rejette et attribue l'œuvre du Saint-Esprit à Satan est sans remède.

La repentance, c'est le regret intérieur nous poussant à changer d'attitudes pour une bonne direction, elle est l'œuvre d'une conviction ou persuasion personnelle et c'est ce qui conduit au pardon.

Cette fatalité (le non-pardon) est logique car le Saint-Esprit qui convainc du péché, nous conduisant ainsi à la repentance et celle-ci au pardon, a été délibérément rejeté. Pour la plupart de fois, cette forme de rébellion affecte souvent les leaders, des connaisseurs.

Une question à se poser : l'Ancien Testament a-t-il aussi connu ce genre de péché volontaire impardonnable ?

Ce genre de rebellions, révoltes, s'est déjà manifesté dans l'Ancien Testament, nous y trouvons plusieurs degrés notamment :

- La rébellion autour de la fabrication du veau d'or, rébellion contre l'Eternel qui s'adoucit suite à l'intercession de Moïse (Exode 32 : 1-35).
- La rébellion dans les paroles de Miriam et Aaron, frères de Moïse contre Moïse. Frappée de lèpre, Miriam fut guérie suite à l'intercession de Moïse (Nombres 12 : 1-16).



Le choix de Dieu ne dépend que de Dieu, lui-même. Et, ce que Dieu met en nous se manifestera toujours, qu'importent les barrières humaines.

– La rébellion de Koré, Dathan et d'Abiram (Nombres 6 : 1-50).

Toutes ces rébellions ont causé la mort mais cette dernière citée, sans remède, a revêtu un caractère de déshonneur, Nombres 27 : 3.

De là, nous comprenons qu'il y a deux façons de mourir. Savons-nous comment allons-nous mourir ?

La transgression de ces rebelles fut l'égal du blasphème contre le Saint-Esprit. Beaucoup sont des rebelles dans nos églises à l'image de cette rébellion telle que lue dans Nombres 16 :1-4 ; 11-15 ; 28-35.

Nous célébrons Pâques certes, mais profitons-nous de son caractère pardon ? Faisons donc attention à nos pas pour éviter le point de non-retour, le péché impardonnable, l'irréparable.

Pâques, c'est pour le salut !

